
９月５日（木）、サツマイモ畑の草取りを行
いました。
今年もサツマイモの苗に負けじと生えた雑草

に悪戦苦闘しながら、２０分ほど取り組みまし
た。汗を拭いながらの活動でしたが、たくさん
のサツマイモが穫れ
ることを楽しみに、
全校児童でがんばり
ました。
もうすぐ収穫の秋

を迎えます。
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八峰町立八森小学校
目指す子ども像

①よさを伸ばし合う子ども
②つながりを大切にする子ども
③自らとふるさとを拓く子ども

～「６年交流授業」・「八峰中学校 部活動見学」～
９月５日（木）、６年生が峰浜小学校に出向き、同校６年生と一緒に授業をした後、八峰中学校に

移動し、部活動見学をしてきました。これは、６年生が小学校生活から中学校生活へ円滑に移行でき
るようにすることをねらいとしたもので、今年度初めての取組となります。

交流授業では、峰浜小学校の６年生とグル
ープになり、漢字のつくりや都道府県につい
て辞書や地図帳を活用しながら、協力して調
べました。
普段の授業では、たくさんの人と関わるこ
とができないので、お互いに考えを交換しな
がら楽しく学習を進めることができていまし
た。

八峰中学校での部活動見学では、各部活動
の説明を聞いた後、思い思いの部活動を見学
しました。
大きな声を出して真剣に取り組む姿は、６
年生の目に新鮮に映ったようです。もうすで
に入部する部活動を決めている人もいるよう
ですが、中学校入学までにしっかり考えて、
３年間、真面目に取り組める部活動を選んで
ほしいと思います。

来年4月から共に中学校生活をスタートする峰浜小学校の6年生と意欲的に関わりながら、それぞれ
の活動に参加することができました。少しではあるかもしれませんが、中学校生活に向けての見通し
をもつことができたことと思います。中学校進学に向け、貴重な機会となりました。
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【「ジオパーク全国大会」参加報告】

学習の成果とふるさと八森の魅力を発信!!学習の成果とふるさと八森の魅力を発信!!
８月３１日（土）、本校の６年生３名が青森県むつ市

で開催された「第１４回日本ジオパーク全国大会」に
参加し、ポスター発表をしました。
会場となったむつ市克雪ドームの来場者を前に、八

峰白神ジオパークを学習素材として取り組んでいる本
校のジオサイト学習について、堂々と発表しました。
１時間の発表時間内で、５回の発表を行いました。

質問の受け答えもあり、かなり疲れたようでしたが、
たくさんの人たちに聞いてもらえて、大満足でした。
発表前には、６年生が作成した八峰町を紹介するパン
フレットも配付し、本校の学習の成果と八峰町の魅力
を発信するよい機会となりました。
発表に際し､協力くださった皆様に感謝申し上げます。

会場で発表したポスターは学校に掲示し
てあります。ご来校の際、ご覧ください。


